



Ensayo

Nombre del Alumno: Nancy Zuleyma Gómez Galera

Nombre del tema: Ensayo

Parcial: 2 módulo

Nombre de la Materia: Proyección Profesional

Nombre del profesor: Guadalupe de Lourdes Abarca Figueroa

Nombre de la Licenciatura: Derecho

Cuatrimestre: 8to

Pichucalco, Chiapas 08 de Abril de 2024

En este tema se habla principalmente de lo que es la imagen, es importante ya que a través de como hablemos, nos paremos y hasta la manera de vestir son la proyección que iremos dando hacia las demás personas, ya que con nuestro comportamiento las demás personas ya que con nuestro comportamiento terceras personas podrán decir algo positivo o negativo.

Tener una buena imagen personal es un estilo de vida y cada persona tiene una diferente.

Es fundamental tener un buen comportamiento, saber reírse, hablar ya que el guardar la compostura dirá mucho sobre cada uno de nosotros, como sociedad nos fijamos en lo que es la primera impresión y es fundamental dar confianza en la primera vista.

Debemos moderar nuestro vocabulario porque si estamos en una reunión o una entrevista de trabajo no podemos tener un lenguaje coloquial.

El tener seguridad nos ayudará en nuestro entorno social y profesional.

Hay dos tipos de imagen la pública y la privada, la privada es nuestro comportamiento que tenemos en nuestro hogar y la pública es la manera en la que actuamos, esto dicen un grupo de personas según en la manera de lo que hemos hecho hablarán de manera positiva o negativa.

Por lo mismo nuestra manera de vestir o comportamiento debemos cuidarlo.

A partir de aquí también vemos que la imagen se compone por varios elementos, la imagen interna, la física, verbal y no verbal.

Como lo hemos dicho anteriormente la imagen física corresponde a lo que es nuestra apariencia por la forma de vestir, desde allí se podrá notar el orden, limpieza es importante lucir bien ya que conforme pasan los años uno puede olvidarse del aspecto personal y de querer verse bien.

Para tener una imagen impecable en lo verbal se debe cuidar cada detalle al hablar, enviar un mensaje, lo que subimos en las redes hay que ser cuidadoso porque si queremos que hablen bien no se ve bien el publicar cosas indebidas, ofensas; nuestro tono de voz también es importante moderarlo porque suele que si tienes un tono muy alto es aturdir a otras personas.

En la imagen no verbal es todo lo que se ve de nuestra imagen la forma de caminar, sentarse, pensar, nuestros movimientos, nuestros gestos en la cara.

Ya que nuestro lenguaje corporal dice mucho, aunque no lo expresemos, los aspectos que toman en cuenta para mejorar la imagen personal es la voz, gestos, nuestra apariencia física cuenta mucho y no es que sea por vanidad o que importe más que el conocimiento, pero es algo que va de la mano como nuestro peso, la manera de vestir es algo que nos abrirá muchas puertas.

La imagen profesional se basa en el desempeño que tienen para su trabajo, que tenga iniciativa, sea líder, y pueda resolver conflictos que se den.

Aquí se ven 5 factores importantes como es la vestimenta, la identidad profesional, actitud, comportamiento, y el discurso.

La imagen debe transmitir los factores anteriores para determinar si es bueno o no.

Se considera imagen profesional a la estimulación la determinación de las personas y con ello van a lograr tener una buena relación mutua.

La imagen personal habla por nosotros es un elemento personal, que representa un factor elemental para el ámbito profesional desde la vestimenta que habla de nosotros mismos y que puede alcanzar los objetivos que deseamos.

Cuando tu atuendo luce profesional, te da más seguridad, en cambio, cuando tu apariencia es descuidada proyectas poca importancia a tu trabajo y se ve como falta de interés en verse bien.

Factores de Proyección de la Identidad Profesional aquí son las habilidades y competencia que tenga la persona, expresa el plan de vida y una carrera.

La diferencia entre la actitud y el comportamiento radica en que el primer factor está más relacionado con la postura corporal y la proyección de la energía y el comportamiento son las decisiones que vayamos tomando durante lo largo de nuestra vida la actitud estará en cualquier parte el comportamiento es cosas más sociales.

En el discurso hay dos tipos el hablado y el escrito, en el hablado va más allá del manejo de la lengua, sino del tono, la dicción, el volumen y el timbre. Por eso es importante tener una buena dicción, seguridad, ya desde allí dará la confianza con las demás personas.

BIBLIOGRAFIA

ANTOLOGIA UDS